

# *Continúan los mensajes de saludos por aniversario 62 de la Revolución Cubana*

---



La Habana, 3 ene (RHC) A la Mayor de las Antillas continúan llegando mensajes de solidaridad resaltando el regocijo por el aniversario 62 de la Revolución Cubana.

El ministro de Relaciones Exteriores de la República Democrática Socialista de Sri Lanka, Dinesh Gunawardena, felicitó al gobierno y pueblo de Cuba por el 62 Aniversario de la Revolución, informó hoy

una fuente diplomática.

La embajadora de Cuba, Juana Elena Ramos, recibió al canciller de Sri Lanka, Dinesh Gunawardena, quien resaltó las victorias y logros del pueblo cubano, así como las históricas relaciones existentes entre ambos países, caracterizadas por la amistad, la confianza mutua y la buena voluntad.

Gunawardena reiteró que Sri Lanka continuará apoyando a Cuba en su lucha contra el bloqueo económico impuesto por Estados Unidos desde hace seis décadas.

Estuvieron presentes en la ocasión otros miembros del Gabinete y del Parlamento de Sri Lanka, líderes de partidos políticos y miembros de la Asociación de Amistad con Cuba.

Las diputadas Karina Sosa y Anabel Belloso, del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, saludaron desde sus redes sociales el nuevo aniversario del triunfo de la Revolución en la isla.

Nidia Díaz, firmante de los Acuerdos de Paz de 1992 y jefa de la bancada efemelenista en el Parlamento, expresó también su solidaridad con los 'héroes y heroínas del bravo pueblo cubano', a propósito de la efeméride.

El Movimiento Salvadoreño de Solidaridad con Cuba resaltó en un comunicado el humanismo de la isla en la lucha global contra la pandemia de Covid-19.

Las máximas autoridades de Cambodia, el Rey Norodom Sihamoni y el Primer Ministro Hun Sen, enviaron mensajes de felicitación a la máxima dirección de Cuba en la que felicitan al pueblo y gobierno de la nación antillana por el aniversario 62 del triunfo de la Revolución.

En una misiva al Presidente Miguel Díaz-Canel, su majestad Norodom Sihamoni en su calidad de Jefe de Estado extiende cálidos saludos y expresa su convicción de que su país y Cuba, seguirán reforzando sus vínculos, cuya excelencia también fue manifestada en el texto de salutación.

A su vez, Hun Sen extendió un mensaje de felicitación a su homólogo Manuel Marrero, en que expresa sus deseos de prosperidad para el pueblo cubano, al tiempo que confía en que los vínculos entre ambos países se fortalecerán.

Fuente: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/243595-continuan-los-mensajes-de-saludos-por-aniversario-62-de-la-revolucion-cubana>



**Radio Habana Cuba**